

Des anciens combattants des FARC-AP quittent des zones de réincorporation face à la violence



Bogotá, 15 juillet (RHC)- Des anciens combattants des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, qui ont abandonné les armes, ont commencé aujourd'hui à quitter les zones de réincorporation face à la violence exercée contre eux.

Le déplacement massif forcé s'est produit après de multiples assassinats de camarades et de proches après la signature des accords de paix de 2016 avec le gouvernement du président de l'époque Juan Manuel Santos.

Pastor Alape Lascarro, délégué du parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun auprès du Conseil National de Réincorporation a fait savoir sur son compte twitter que les activités de déplacement ont commencé à Ituango, situé à 195 kilomètres de Medellín, la capitale du département d'Antioquia, vers le district voisin de Mutatá.

Il a indiqué qu'hier en début d'après-midi sont arrivés les 11 premiers camions à la partie urbaine d'Ituango, pour charger les affaires de ceux qui commencent le déplacement forcé.

Le parti FARC a dénoncé lundi dernier que 218 anciens combattants des FARC-AP ont été assassinés depuis 2016, année de la signature des Accords de Paix à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/228600-des-anciens-combattants-des-farc-ap-quittent-des-zones-de-reincorporation-face-a-la-violence>



Radio Habana Cuba